
 

 

 

 

 

 

２月５日（月），１４日（水）に実施した授業参観及び学級懇談に，多く

の保護者の皆さんが参加されました。ＨＰに掲載したように，１月から児童

が発表などの準備を行ってきました。どの児童も，よく頑張りました。 
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１ 令和６年４月から，体育館シューズの使用を中止します。   
 令和６年度 令和７年度 令和８年度 

新入生 購入しない   

２～６年 使用中止 ※体育館シューズは上履きとして使用可です。 

 [理由]  着脱時の混雑緩和，使用頻度が少ないことなどから，白の上履きを体育館でも

使用します。体育館のワックスがけは現在行わず，教室ワックスは浸透性から乾

燥後皮膜をつくる速乾性になっているため，使用上の大きな問題はありません。 

今使っている体育館シューズは，もったいないので上履きとし

て使用しましょう。 

 

２ 制帽は，キャップ型のみ製造になります。在庫がなくな

り次第，在校生が買い替える時はキャップ型になります。

同様に運動帽も１種類のみになります。  
 令和６年度 令和７年度 令和８年度 

新入生 キャップ・ハット型 キャップ型のみ  

２～６年 キャップ・ハット型 キャップ・ハット型を使用し，買替はキャップ

型。 

 [理由]  児童数が減少するとともに材料費等が高騰していることから，男女別２種類の

製造が終了し，現在男子が着用しているキャップ型のみになります。 

 

３ 体育着は，現行の物を指定してから４０年を超え，い

つ製造中止になるか分かりません。 

そこで，負担軽減も兼ねて，城山中学校と同じものにする

と，兄姉などの使用したものを使うことができると考え

ています。または，変更決定までの期間，高学年は中学校の体

育着を着てもよいことにするなど・・・。 
ただし，城山西小学校も本校と同じものを使っているため，

変更するのであれば，２校で同じ時期に変更する必要がありま

す。詳しくは，４月以降にお知らせします。 

  



 

  

１月１６日に，２年生が１年生を招き，様々なゲームで楽しむ学習を行い

ました。昨年から少しずつ準備して当日を迎え，楽しい時間を過ごすことが

できました。 

 

 

 

 

 

  
１月３１日に，１～６年生で編成する縦割り班（異学年のグループ）で，

どれだけ多く飛べたかを競う大会です。初めての練習では，全く飛べなかっ

た１年生も，同級生との練習や５，６年生の支援でしっかり跳べるようにな

りました。 

  

１．２年生  

生活科おもちゃ大会 

まごころ班 

長縄跳び大会 



 

 

2 月８日（木），城山中央小魅力ある学校づくり地域協議会と共催で，児童

会が登下校の見守りや学校緑化，読み聞かせなど，児童や本校の教育にご支

援を頂いている皆さんを招き，感謝の気持ちを記した手紙や感謝状をお渡し

しました。多くの皆さんに来校いただいたのは５年ぶりになります。 

また，子ども１１０番の家に登録いただいている皆様には，お礼のお手紙

をお送りしました。 

  

 

 

 

 

 

 

 

 


